

始業式並びに新任式、A S M S A派遣報告会が行われました

令和7年4月8日(火)、本校体育館において、令和7年度始業式並びに新任式が行われました。



佐々木信明校長先生から新2、3年生に向けて講話がありました。鎮火が宣言された大船渡の森林火災や東日本大震災など、明日何が起こるか分からず、何がきっかけで今が変わってしまうか分からない。今がこのまま続くとは限らないからこそ、今というときを大切に、自分にできることを一生懸命にやって欲しい。新入生が花高生として成長するサポートをしてあげて欲しいとのお話でした。

さあ、新しい年度の始まりです。それぞれの進路実現に向けて、新しい気持ちで頑張りましょう！

その後、3月上旬に実施されたA S M S A派遣報告会が行われました。



派遣された伊藤きよらさん、高橋滯さん、宮地美羽さん(3年)、高野橋瑛奈さん(2年)です。

本日新任式に出席された今年度新しく本校に着任された皆様です。お名前は以下のとおりです。



菊地健副校長、浅沼敏宏先生、高橋史顕先生、川村純世先生



板澤毅尚先生、佐藤裕太先生、宮古健太主事、山口北斗主事
応援団からもエールが送られました。



よろしくお願いいたします。